

12月号 上佐野だより



◎12月10日～26日にかけて、食事券を使用し
外食へ行きました。
皆様行きたいところが揃って「お寿司」と
おっしゃったので、寿司屋さんへ行きました！



◎12月23日は、クリスマス会を開催致しました。
職員の出し物を見て頂いたり、プレゼントを
選んで頂いたり。また、ケーキを食べひと時を
過ごして頂きました。
クリスマス会では、職員がサンタクロースや
トナカイなどになり盛り上げて頂きました♪



◎12月30日は居酒屋を開催。
皆様、おでんや焼き鳥を食べお酒を呑みながら、
わいわいと賑わい過ごして頂きました。
職員には居酒屋の店員になっていただきました。



【①お知らせ】

ひまわり上佐野では、令和4年より
新型コロナワクチン接種3回目を実施致します。
只今往診医の先生と調整をしております。
日取りが決まり次第お知らせ致します。

【②お知らせ】

ひまわり上佐野では、12月より新しく
ご利用者様と、2名のスタッフが仲間
になりました。スタッフが増えたことで、
皆様の生活をより一層守っていけますよう
邁進してまいります。何卒宜しくお願い致します。





お寿司を食べに来ました♪

ダンスを披露



サンタ良いじゃない(笑)

**真剣にプレゼントを
選択中**



ビール頂きます♪

賑わっております。

**店員に
ないきてます。**

フェイスブックで検索



SNSにて日常を投稿中!